

テロ対策東京パートナーシップ推進会議ご担当者様へ

平素からパートナーシップ活動に対する深いご理解とご協力を賜り、誠にありがとうございます。

さて9月に入り、ラグビーワールドカップ日本大会の開催が近づいてまいりました。また、10月、11月には、天皇陛下の御即位に伴う儀式等、ローマ法王の来日も予定されております。

今秋は世界が注目する国家的、国際的な行事が続き、世界中から多くの外国要人や選手団、観客も来日することから、それらを狙ったテロ・ゲリラ事件の発生も否定できません。

過去、平成2年の即位の礼、大嘗祭等の皇室関連行事では、飛翔弾が発射されたり、警察単身寮に爆弾を仕掛けられ、警察官が殺害されるなど、テロ・ゲリラ事件が連續して発生しました。

現在も、世界各地でテロ・ゲリラ事件が数多く発生していることから、時代の節目や世界の耳目を集めるような行事の開催時を狙って、テロが企図される可能性もあります。

担当者様におかれましては、今一度自社所有の施設や管理地、空きビル等のほか、ビルの屋上や非常階段の出入り口を再点検していただくなど、自主警備の強化にご協力をお願いします。また、不審な点や不審な情報がある場合は、速やかに警察へ通報をお願いします。

当方でも警戒警備の万全につとめておりますが、テロの未然防止には官民の連携が非常に効果的ですので、皆様のご理解とご協力をよろしくお願ひします。

令和元年9月6日
パートナーシップ警視庁事務局